

www.dielinke-sachsen-anhalt.de

## Liebe Wählerinnen und Wähler,

seit meinem Studium der Soziologie und Politikwissenschaft wohne ich in Sachsen-Anhalt. Hier lebe ich sehr gern, denn das Land hat viel zu bieten, von traditionsreichen Hochschulstandorten über wunderschöne Landschaften und beeindruckende Kulturgüter bis hin zu großartigen Menschen.

Diese Vielfalt zu nutzen, hat die Landesregierung versäumt und vor allem Stillstand erzeugt. Das spüren die Menschen bei der gesundheitlichen Versorgung, in der Wirtschaft und der Landwirtschaft, bei kulturellen und sozialen Angeboten, in Fragen von Mobilität und guter Arbeit.

Ich will mich im Landtag für eine Politik einsetzen, die keine Region abhängt, die für alle gleiche Chancen auf Bildung und Lebensqualität eröffnet, die Kinderarmut bekämpft und Hilfesuchende willkommen heißt. Besonders wichtig ist mir, dass Menschen mit sozialen und physischen

Benachteiligungen am Leben teilnehmen und sich beteiligen können.

Meine freie Zeit gehört meiner Familie und meinem ehrenamtlichen Engagement als Stadträtin in Magdeburg sowie als Vorsitzende des Ausschusses für Familie und Gleichstellung, wenn Zeit bleibt, auch einem skandinavischen Krimi oder einem rasanten Squash-Spiel.

Nutzen Sie Ihre Stimme, gehen Sie am 13. März 2016 zur Wahl!

Ihre

Jenny Schulz

## DIE LINKE. Kreisverband Stendal

Anke-Frank-Straße 20 39576 Stendal Telefon: 03931/411150 kreisvorstand@ dielinke-stendal.de

www.jennyschulz.info